

私の物語をたどる
adotte@asahi.com

mobilegasai.com

4

A photograph taken through a window, showing a snowy outdoor scene with trees and a building in the background.



ものだ。それを描けたとすると考えるも、私たちのかの人生の「ている」と川もその二が昨夏、取川は笑顔では精神病院亡くなりま「養」になり来、糸川のけてきた。思い出した語り始めたのは6歳。

した「当事失調症などを研究して「私の物人として回「病気でな一人一人、復の物語を谷地。まさだつた。なずいた。を申し込む折どうしようもないわれ、統合失調症のはないかと恐れた。なら、発病しても対のではないか」。抗40代まで続けたといそのまま書いてもか?と尋ねると、おいですよ。新聞は事ものでしょ」と即答話せるのは「僕が、ても大丈夫な状態にら。母と思う胸の痛み消えないけれど痛み理解できるようにな

電車に乗
いう。そ
たわけも
にあこが
糸川は時
不安に襲
前ぶれで
「精神科
心できる
不安薬は
つ。
自らを「偽物」という。
「それを隠そうと必死に努力
してきた。でも僕は僕。立派
な話をしても、大酒飲むと記
憶なくすしね」と苦笑する。
昨夏から糸川の講演を30回
は聴いた。母の話はぐつと減
り、関心は人類学、東洋医
学、哲学、仏教へと広がる。
母を語るのは母への供養だ
った。糸川も少し楽になっ
た。「母の病は忌まわしいこ
とではなく尊い人生だったと
思えるようになつたから。患
者さんと接しても違うね」
語ることは自らのためでも
あつた。〔敬称略(生井久美子)
今が変わると、「過去」の
記憶が変わる。「回復とは記
憶のバージョンアップ、価値
の転換」とも語った。
「それを隠そうと必死に努力
してきた。でも僕は僕。立派
な話をしても、大酒飲むと記
憶なくすしね」と苦笑する。
昨夏から糸川の講演を30回
は聴いた。母の話はぐつと減
り、関心は人類学、東洋医
学、哲学、仏教へと広がる。
母を語るのは母への供養だ
った。糸川も少し楽になっ
た。「母の病は忌まわしいこ
とではなく尊い人生だったと
思えるようになつたから。患
者さんと接しても違うね」
語ることは自らのためでも
あつた。〔敬称略(生井久美子)
この内容は日本の著作権法並びに国際条約により保護されています。